

BOLETÍN No. 404 ->>

Expresidente nacional de la FEMCIC dona estudios de mecánica de suelos para seis nuevas obras de Campus Sur.

Egresados de la UAA deben retribuir por la educación recibida: ARC.

El rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Mario Andrade Cervantes, se reunió con el expresidente nacional de la Federación Mexicana de Colegios de Ingenieros Civiles (FEMCIC), Armando Roque Cruz, también egresado de la Máxima Casa de Estudios; esto como agradecimiento por la donación de los estudios de mecánica de suelos para la construcción de seis nuevas obras del campus sur de la UAA.

Andrade Cervantes expresó que este tipo de acciones son muestra de la fuerza y unidad entre los integrantes de la comunidad universitaria, quienes durante los 40 años de existencia de la Institución siguen de la mano de su Alma Máter.

De esta forma, el rector exhortó a las y los egresados de la Autónoma de Aguascalientes a retribuir en la medida de sus posibilidades a esta Casa de Estudios, para beneficiar a las futuras generaciones y potencializar el crecimiento de la población.

Por su parte, Armando Roque Cruz señaló que como exalumno y profesionista de la UAA, tiene la obligación moral, junto a los demás integrantes de generaciones pasadas, de retribuir algo por la educación recibida: “nos dio la oportunidad de nuestra profesión, por ella estamos donde estamos y lo menos que podemos hacer es apoyarla”.

El expresidente nacional de la FEMCIC donó los estudios de mecánica de suelos de 7,126.87 metros cuadrados del terreno del campus sur de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, lo cual permitirá la óptima construcción de seis nuevos edificios para una cafetería, dos módulos de aulas inteligentes, uno de servicios generales y mantenimiento, de servicios educativos y un Poliforum.

Finalmente, Roque Cruz apuntó que a 40 años de la creación de la Máxima Casa de Estudios de Aguascalientes, esta Institución se consolida como una de las mejores a nivel nacional, pues, según manifestó, en la FEMCIC se reconocen sus programas educativos y la calidad profesional de sus egresados, así como la excelencia académica que también ha sido apreciada por otras instituciones de educación superior como la UNAM.

